

Bourges → Vivre sa ville

ENSEIGNEMENT

Sainte-Marie, 320 lycéens au carrefour des métiers



ORIENTATION. Pour aider les élèves à choisir leur future orientation, vingt-deux métiers ont été présentés, dont le journalisme.

Pour la huitième année, le lycée Sainte-Marie a organisé, vendredi, son carrefour des métiers. De quoi offrir à plus de 300 élèves un accès direct à une trentaine de professionnels.

Patiemment, banquier, imprimeur, militaire, commerçant, agent immobilier, journalistes, juriste, communicant dans l'événementiel... attendent, assis à leur table dédiée dans des classes de l'établissement.

Ils attendent les vagues d'élèves de seconde et de première du lycée Sainte-Marie qui vont venir leur poser des questions sur leur métier. « Quelles sont les études pour y parvenir ? », « Comment se passe une journée type ? »,

« Quel est le salaire et quelles sont les possibilités d'évolution ? » « Quels sont les avantages et les inconvénients de votre métier ? »... Aucune question n'était éludée.

Vendredi, une trentaine de professionnels, représentant 22 métiers, tout secteur d'activité confondu, ont, durant un après-midi, répondu aux 169 élèves de seconde et 149 de première qui, consciencieusement, notaient les réponses dans leur cahier ou sur la tablette dont chacun est doté. Histoire de collecter un maximum de renseignements qui pourront leur être utiles à l'heure de choisir leur orientation. ■

Arnauld Pasquier